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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「それでこそロータリー」

●ゲストの紹介

　　金光八尾高校　前田　裕子先生

　　短期青少年交換 留学生

　　　レイチェル サラ バック

　　　　（Rachel Sarah BUCK）　様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「活動計画」

　　　インターアクト委員会　鍋島 圭太委員長

　　　クラブ広報委員会 加藤　優委員長

　　　ロータリー財団委員会　相馬 康人委員長

　　　出席委員会　倉内 雅寛委員長

　　　クラブ研修委員会 松本 新太郎委員長

　　　プログラム委員会　野村　俊隆委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

8/2　「活動計画」

　ローターアクト委員会　田中　康正委員長

　米山奨学委員会　新宮　一誓委員長

　越中八尾委員会　澁谷　登志和委員長

　会員増強委員会　宮川　清委員長

　クラブ戦略計画委員会　井川　孝三委員長

　セブ島を訪問し、DAREDEMO HERO・内山代表

のお話には、本当に心を打たれました。貧困層から

子どもたちを世界へ送り出そうと、必死に努力され

ています。

　さて本日は故戸田PGの著書より、「先輩に真似て

知る、ロータリーのいい話」をご紹介します。

　ロータリーがなかなか理解できないでいるとき、平

澤ガバナーの話に出会いました。皆さんの一つの

足掛かりになれば、と思います。

第2977回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一

会　長　の　時　間



　先輩を真似ることが、知ることにつながるのだろう

か。阪急の山田久志投手は先輩を真似て200勝さ

れました。積極的にまねようとする意識が必要です。

真似ることは学ぶこと、それには集中力と持続力が

必要です。毎週の例会に出席することも持続力で

す。

　これを実践することで、良き人生を歩むための教

養を身に付けることができるのではないか、とおっ

しゃっています。

▼12日例会後に、初親睦会を開催しました。

▼13日、フィリピンへ寄贈する予定の救急車を、泉

大津へ転送しました。

▼22日、米山委員長・カウンセラー会議が開かれ、

新宮・福田会員に参加いただきます。

▼京都平安RC・倉本　巌　様

　こちらのクラブではロータリー歴の長い方も、新し

い方も仲睦まじく、大変素晴らしいと思っておりま

す。私もいろいろなことを勉強させていただき、ホー

ムクラブにも取り入れていきたいと考えております。

本日はよろしくお願いいたします。

▼前年度国際奉仕委員会・鍋島　圭太　委員長

　松井元会員をはじめ児林会長ほかにも同行いた

だき、15～18日までフィリピン・セブ島のDARE-

DEMO HEROを訪問いただきました。昨年度の予

算で支援金を、内山代表に手渡していただきまし

た。

　内山会長からは早速その後、感謝のメールを頂

戴しました。

「活動計画」

▼職業奉仕委員会・吉田　法功　委員長

　職業奉仕とは、ロータリーの根幹だと思います。しか

しこのところのRIは職業奉仕をあまり重視せず、それよ

りも増強に力を入れているようです。RIと日本のRCと

の考え方がだんだんかけ離れていっているように感じ

ますが、ロータリーは職業奉仕の根幹があってこそで

はないかと思います。

　会員の皆さんにも職業奉仕をもっと知っていただくた

め、まずは委員会を頻繁に行いたいと思っております。

８月には他の委員会との合同で、意見交換もしたいと

考えています。

　また職業分類の仕分けがわかりにくいという声もあり

ますので、これを整理してまいります。

　そして１月の職業奉仕月間には、卓話を予定してい

ます。これに向け、８月に地区の委員長会議がありま

すので、勉強してきたいと思います。

　それから、炉辺会議も開催したいと考えています。昨

年度に続き、今年度はできれば2回行いたいと思いま

す。

　このほか、会員の職業の内容がわかる冊子を作りた

いと思っています。具体的にどのようなお仕事をされ

ているのか、知らない方も多いかもしれませんので、

会員名簿以外の形で皆さんの職業がわかるようにして

いきたいと思っています。

　皆さんとともに一年間、学んでいきたいと思いますの

で、ご協力をよろしくお願いいたします。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　地域に密着する事業をめざして、取り組んでまいりま

す。地元の皆さんに喜んでもらえるような事業を心が

けてまいります。

　イルミネーションにつきましては、これまで行ってきた

本町2丁目公園での事業は主催を八尾RACに譲り、

八尾RCはこれをバックアップしたいと思います。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告



　これに加えて今年度は、近鉄八尾駅前の噴水広場

でも、イルミネーションを始めたいと考えています。そ

して駅前と公園をつなぐ道路にも、明かりを灯したいと

思っています。

　コロナで疲弊したまちを、明るくしてまいります。資金

調達にはクラウドファンディングを計画しており、八尾

市や警察にも許可の申請を出しております。

　そして老人介護施設で餅つきを行います。老人と若

者の交流の機会をつくるのが目的です。コロナ禍もあ

り、人々が接する機会が減っていましたので、RACに

も声をかけ、交流を図ってもらいます。

　もう一つ、里親里子へは日帰り旅行を計画していま

す。屋外で親子の交流の場をつくりたいと思います。

RACの力も借りて、共同で頑張っていきたいと思いま

す。

　皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　新型コロナはまだまだ油断できませんが、皆さんと意

見を交わしながら、海外奉仕を再開していきたいと

思っています。

　海外では手洗いのための水道がない学校も多く、不

衛生な状況があります。このため水と衛生を考えたい

と思います。グローバル補助金を申請し、水道の工事

を行う計画です。

　フィリピンの小学校に水道を整備するため、下見に

行ってまいりました。水道がない学校もあり、これから

着工していきたいと考えています。

　それから日本の救急車を、ドクターカーとしてフィリピ

ンへ寄贈します。車内の装備も整えて、今月にも送る

予定にしています。

　このほか台北東ＲＣの60周年式典に参加するほか、

国際大会への参加のお手伝いもしていきます。

　私はこれまで、幾度となく海外へ渡航していましたが、

RCに入会して初めて国際奉仕を知りました。児林会

長の国際奉仕に対する情熱が伝わってきており、私も

この分野には関心が非常にあります。

　事業がたくさんありますが、一年間ご参加、ご協力を

よろしくお願いいたします。

▼青少年奉仕委員会・曽家　清弘　委員長

　ローターアクトやインターアクト、米山とも、つながりを

さらに深めていきたいと思います。それぞれに協力し

合うことで、横のつながりも深めていきたいと考えてい

ます。

　また少年サッカー大会への支援も、行ってまいりま

す。今年度も1月に、福万寺グラウンドで開催予定で

す。

　さらにこれからの少年サッカーへの支援についても、

考えてまいります。たくさんの子どもたちに、サッカー

の楽しさがわかってもらえるようにしていきたいと思っ

ています。

　また、子どもたちにボクシングも取り入れていきたい

と思います。

　そのほか輝やこども食堂への支援を、今年度も行っ

てまいります。

　八尾RACの月2回の例会にも参加するほか、米山奨

学生にもできるだけRACの活動に参加してもらえるよう

にしていきます。

▼親睦活動委員会・吉本　憲司　委員長

　例年通り、年間で４回のイベントを予定しております。

まずは先週実施しました初親睦会です。

　この先には秋の親睦旅行を、10月第2週、11日の例

会後に計画しております。続いて12月には第2週、13

日の夜に忘年家族会を、大阪市内のホテルで予定し

ております。そして年が明けて来年３月第２週の13日

には、春の親睦旅行を行いたいと思います。

　ここ数年は新型コロナの影響で、親睦の行事も思う

ように実施できない時期が長く続きましたが、今後も引

き続き感染拡大状況には注意しながら、できるだけか

つてのような形での親睦事業が実施できるよう考えて

まいりたいと思っております。

　また親睦の事業とは別に、毎週の例会でも親睦を深

めることができるよう、努力してまいります。新しい会員

を中心に、出席者に名札と会報をお渡ししながら、コ

ミュニケーションを図ってまいります。

　そしてゲストやビジターの皆さんも、温かくお迎えで



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

きるようにしてまいります。

　今年度も会員の皆さんがいっそうの親睦を図ってい

ただけるよう、委員会としても努力してまいりますので、

皆様のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

▼京都平安RC 倉本 巌様　児林会長、八尾ロー

タリークラブの皆様、新年度おめでとうございま

す。皆様の素晴らしい歴史と児林年度のさらなる

ご発展を祈念申し上げます。

▼松井 良介様　八尾ロータリークラブの皆様、

平成18年入会から会員皆様には大変お世話に

なりました。最後のニコニコ宜しくお願い致します。

▼児林会長　本日は京都平安RCより倉本公共

イメージ委員長、ようこそいらっしゃいませ！

　昨日フィリピン セブ DAREDEMO HERO 昨年

度国際奉仕事業で寄付を持って行ってきました。

DAREDEMO HEROはほんまもんのNGOボラン

ティア団体と再度確認致しました。素晴らしい活

動をされています。

　また、中川様、曽家様、松井様、色々と有難う

御座いました。鍋島委員長、カンパありがとう御

座いました。

▼大槻幹事　親睦委員会みなさん、先週はお世

話になりました。

▼中川会員　児林会長、曽家さん、お世話にな

りました。早退お詫び。

▼山本（勝）会員　楽しい事がありました。メチャ

嬉しいです。

▼稲田会員　親睦旅行、参加ありがとうございま

した。

▼吉本会員　先週の初親睦会にご参加いただ

いた皆様、ありがとうございました。

▼新宮会員　暑いですね!!

▼澁谷会員　児林会長一年間ガンバッテ下さい。

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼吉田会員　卓話よろしくお願いします。

▼野村会員　先週は親睦委員会の皆さん、あり

がとうございました。お陰様で無事お土産を買う

ことができました。

▼西村会員　今日、卓話宜しくお願いします。

▼大熊会員　例会欠席お詫び

▼福田会員　先日の旅行お疲れ様でした！

▼相馬会員　コロナのワクチン打ちました。

▼曽家会員　先日は児林会長、中川さん、松井

さ ん 、 い ろ い ろ と お 世 話 に な り ま し た 。

（DAREDEMO HERO基金にて代表の順子さん

に会えてよかったです。）次年度も続けるようお

願い致します。

▼平尾会員　先週の親睦会ありがとうございまし

た。

▼佐々木会員　在籍祝いありがとうございます。

コロナ、また流行ってきています。呉々もご自愛

ください。（自己責任で）

▼倉内会員　暑い日が続きますが、がんばりま

しょう。

▼福村会員　各委員会の卓話楽しみにしており

ます。

▼谷口会員　各奉仕部門の皆様、卓話宜しくお

願いします。持ち時間はお一人につき、6分です。

▼原田会員　良い事がありますように！

▼浦上会員　親睦旅行お世話になりました。

▼出口会員　全力で頑張ります!!
■ 出席報告

月日

7/5

7/12

7/19

会員数

63

63

63

出席

49

45

40

うち出席規定
適用免除者

10

10

8

メーク
アップ

1

出席率

84.48％

77.58％

71.43％

確定
出席率

86.21％
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